Bericht für die Zertifizierung zur "Humanitären Schule 2024"



Gymnasium am Kattenberge

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen

Unsere Schule hat dieses Jahr aufgrund der Vielzahl an wichtigen Projekten, die man unterstützen sollte, zwei verschiedene Spendenaktionen durchgeführt.

Klasse 10B: Crêpeverkauf am Weltfrauentag

Perfekt an unser Projekt angepasst, haben vier Schülerinnen unserer Klasse am 8. März, dem Weltfrauentag, einen Crêpes-Verkauf bei uns in der Schule durchgeführt. An diesem Tag fand zudem unser "Tag der offenen Tür" statt, wodurch wir viele für die Spendenaktion begeistern konnten. Insgesamt haben wir dabei 168,18€ eingenommen. Wir haben zudem Plakate gestaltet, die über die Organisation "Home of Malaika" informierten, und eine Spendendose bei unserem Stand aufgestellt, durch die wir auch noch einmal etwas Geld sammeln konnten.

Klasse 10B: Kuchenverkauf

Um weitere Spenden für die Organisation zu erhalten, haben wir am 8.Mai einen Kuchenverkauf in unserer Schule organisiert. Dieser fand in den beiden großen Pausen statt. Es gab zwei Gruppen mit jeweils sechs Schüler:innen aus unserer Klasse, die fleißig Kuchen und Muffins verkauft haben. Vorher war per Teams ein Flyer an alle Schüler:innen und Lehrer:innen versandt worden, um auf den Verkauf aufmerksam zu machen. Während des Verkaufs hingen dann wieder die Plakate an unserem Stand, um jeden erneut zu informieren. Insgesamt wurden durch diese Spendenaktion 156,23€ eingenommen.

Anschließend haben wir die durch beide Verkäufe eingenommenen 324,41€ über die Website an die Organisation überwiesen.

Klasse 10A: Kuchenverkauf und Spende an hilfsbedürftige Kinder (Unicef)

Wir, die Klasse10a vom Gymnasium am Kattenberge, organisierten einen Kuchenverkauf an dem bereits oben erwähnten Tag der offenen Tür unserer Schule. Die Klasse hat die Kuchen, Muffins und Cookies zuhause gebacken und an dem Tag mitgebracht. Wir haben die Backwaren von 15-17:30 Uhr verkauft und danach insgesamt 200€ an Unicef gespendet für hilfebedürftige Kinder. Das Projekt wurde mithilfe unserer Lehrkräfte geplant und organisiert. Insgesamt hatte unsere Klasse einen erfolgreichen und spaßigen Tag beim Verkauf.